

Weekly Reports 2022-2023



国際ロータリー第2680地区

Rotary
加古川ロータリークラブ



2022-23年度RI会長:ジェニファー・E. ジョーンズ地区ガバナー:阪上 栄樹
加古川ロータリークラブ会長:芝本 忠雄 / 幹事:木下 正隆
〒675-0064 兵庫県加古川市加古川町溝之口800番地 加古川商工会議所会館5F
TEL 079-423-0661 FAX 079-423-0677 e-Mail kakogawa@rotaryclub.ne.jp

令和5年4月4日(火) 晴 No. 35



▲会長挨拶



▲新入会の藤村啓介会員



▲誕生日祝



▲結婚記念日祝



▲出席表彰



▲濱田ガバナー補佐と

会長の時間

会長 芝本 忠雄

皆さん、こんにちは。
お花見されましたか？ 先日の土日は日岡山はじめ地域の公園は多くのお花見客で賑わったようです。私の会社の桜も満開で、ほんのひと時ですが労を労ってくれていました。気温も高い日が続きましたが、朝晩の冷え込みもあり、寒暖差もありますので、健康管理にはお気を付けください。

さて、ロータリークラブ活動ですが、4月を迎え本年度もあと3か月となりました。本日も例会後の理事会で、次年度の70周年に向かつての実行委員会の審議をして戴きます。準備委員会での協議を経ての上程となっております。70周年準備委員会の皆さまありがとうございました。

また、本日の例会より新会員として東京海上日動火災保険株式会社 姫路支社長であります藤村啓介氏が参加されております。後ほどご紹介をさせて戴きますが、10年程前には東京海上より1名継続して入会して戴いておりましたが、姫路支社との統合もあり、異動に伴い退会されておりました。その復活として喜んでお迎えを戴きたいと思っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日は、第2680地区東播第2グループ担当ガバナー補佐で高砂青松ロータリークラブの濱田喜重(はまだよししげ)氏にお越し戴いております。また随行者として同じく高砂青松RCの三枝丈次(みえだじょうじ)氏もお越しになっております。今回が本年度3回目の訪問ということで、3月の地区大会が終わって、一息ついておられているとは思いますが

が、折角ですのでスピーチの時間も沢山取ってございますのでよろしくお願い申し上げます。

月初めの例会でメニューも多いものですから、会長の時間を終わらせて戴きます。本日もよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

- 1) ローターレート変更のお知らせ
4月1日より1ドル133円(現行136円)
- 2) 米山梅吉記念館 館報を回覧します。
- 3) MYロータリーの登録が未登録の会員に「MYロータリー登録のお願い」をBOXに入れております。今年度MYロータリー登録率100%を目標にしておりますので、ご登録をお願い致します。
- 4) 本日入会の藤村会員の委員会配属はロータリー家族委員会と国際奉仕委員会です。
- 5) 本日例会終了後、B1 特別室に於いて4月度の理事会を開催します。

定例理事会

《審議事項》

- 1) 5月・6月プログラムに関する件
原案通り承認。
- 2) 彰化南区RC40周年記念式典参加に関する件
5月18日～20日の日程で、スケジュールの説明があった。一部変動があれば報告を受けるという形で承認。
- 3) 北山修二会員退会に関する件
2023年3月31日をもって退会することで承認。
- 4) 植田幸弘氏(植田住地株式会社)推薦に関する件
推薦手続きを進めることで承認。
- 5) 原田哲氏(和弘ベンダー株式会社)推薦に関する件
推薦手続きを進めることで承認。
- 6) 加古川RC70周年実行委員会に関する件
原案通り承認。

ニコニコ



- | | | | |
|---|---|---|---|
| 省 | 略 | ☺ | ご挨拶として多額のニコニコを頂いております。 |
| 省 | 略 | ☺ | 濱田ガバナー補佐をお迎えした喜び。
三枝随員もありがとうございます。 |
| 省 | 略 | ☺ | 東京海上日動火災保険株式会社姫路支社長 藤村啓介氏を
新入会員として迎えた喜び。 |
| 省 | 略 | ☺ | 沢山の写真ありがとうございます。 |

- 省 略 ☺ 濱田ガバナー補佐、本日は加古川ロータリークラブによろこお
越しいただきました。ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 濱田ガバナー補佐よろこいらっしゃいました。
- 省 略 ☺ 新会員の藤村さんを紹介いたします。
どうぞよろしくお願ひします。
- 省 略 ☺ 新入会員の藤村啓介さんをお迎へして！
- 省 略 ☺ 藤村さんご入会おめでとうござひます。宜しくお願ひ致します。
- 省 略 ☺ 本日、入会させて頂きました。ありがとうございます。
今後ともよろしくお願ひ致します。
- 省 略 ☺ 先週欠席すみませんでした。ネットでメイクアップ致しました。
- 省 略 ☺ 写真のお礼。ありがとうございます。
- 省 略 ☺ いつも写真ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。
- 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。
- 省 略 ☺ 退会のご挨拶と共に多額のニコニコを頂いております。

以上17件 ¥37,000-

また、4月のお祝ひを受けられた方々より ¥78,000-

¥115,000-

本年度累計¥1,751,000-

出席委員会

- ☆ 今 週 会員数 68 名 出席 43 名 出席免除 12 名 欠席 13 名
☆ 欠 席 者 省略
- ☆ 前 々 週 会員数 71 名 出席 47 名 出席免除 11 名 欠席 13 名
☆ ゲ ス ト 東播第2グループガバナー補佐 濱田 喜重氏
随行者 三枝 丈次氏(高砂青松RC)
- ☆ メイクアップ HYOGO ロータリーE クラブ 4/4 金田

親睦活動委員会

例会場当番

4月11日(火) 船原、河合

4月18日(火) 穴田、湖中



プログラム委員会

本日4月4日(火)	4月11日(火)	4月18日(火)	4月25日(火)
東播第2グループ ガバナー補佐 濱田 喜重氏	フォーラム 「社会奉仕アンケート 結果報告」 大辻社会奉仕委員長担当	次年度委員会 I	次年度委員会 II

月 日	行 事	備 考
5月 2日(火)	例会取りやめ	[定款第7条第1節(d)(1)]
5月 9日(火)	卓話	
5月16日(火)	フォーラム・ゲスト卓話	青少年奉仕委員会担当
5月23日(火)	卓話	
5月30日(火)	卓話	

より平和で公平な世界を思い描く：国際大会講演者ラインアップ

5月27日～31日にメルボルン(オーストラリア)で開催される2023年ロータリー国際大会の基調講演では、医療の変革、都市についての再考、平和の推進、環境の保護といった分野で活躍する方々が、より持続可能で公平な世界というビジョンについて語ります。このビジョンは、未来だけでなく、今すぐ実現可能なものです。

国際大会の講演者の一部をご紹介します。

レイマ・ボウイ(Leymah Gbowee)

2011年ノーベル平和賞受賞者で、女性の権利の擁護者であるボウイさんは、非暴力運動を主導して14年にわたるリベリア内戦の終結に貢献しました。難民キャンプで暮らした経験を持ち、少年兵のカウンセラーを務めたほか、現在は国連調停に関するハイレベル諮問委員会のメンバー、自ら創設したGbowee Peace Foundation Africaの現会長、ニューヨーク市立大学法科大学院のジェンダー・法律・変革的平和イニシアチブ(Gender, Law and Transformative Peace Initiative)のエグゼクティブディレクターを務めています。婦人国際平和自由連盟のプログラムWomen in Peacebuilding Networkの創設メンバーであり、リベリア支部のコーディネーターも務めました。



カリ・アイナ・アイク(Kari Aina Eik)

「賢い」都市づくりを目指すアイクさんは、United Smart Cities Program や United Cities Organization and Funds といったイニシアチブを先導してきました。国連での15年以上の経験、そして10年にわたる Organization for International Economic Relations 事務総長としての在任中には、グローバルな環境目標に向けて活動し、国連の**持続可能な開発目標**を形成するために数々のプログラムを指揮しました。現在は、SDG Impact Fund で効果的な慈善活動の再考に取り組んでいます。



グレゴリー・ロックソン(Gregory Rockson)

22歳で共同設立した mPharma 社を通じてアフリカの医療に革命をもたらしているロックソンさんは、データ分析と革新的なインベントリーサービスを活用することで、品質を保ちながら医薬品のコストを削減しています。ガーナに本拠を置く同社のCEOとして、アフリカ8カ国への拡大を監督。mPharma は現在、ケニア、ナイジェリア、ウガンダで主要な薬局チェーンを展開し、サハラ以南のアフリカにおけるコミュニティ薬局の大手となっています。同社は1,000以上の病院と薬局と提携し、200万人以上の薬を節約するのを援助してきました。



ナキーヤ・ドラマニ・サム(Nakeeyat Dramani Sam)

弱冠10歳の気候変動活動家で詩人であるサムさんは、**Climate Vulnerable Forum**の親善大使としてエジプトのCOP27でガーナを代表してスピーチし、ほかの代表団に向けてこう語りました。「思いやりの心で計算してみてください。これは緊急を要することです」。7歳でガーナの「才能ある子どもコンテスト」で優勝。同国の若き平和大使(Young Peace Ambassador)として称号を与えられています。『Nakeeyat Trees for Life』の著者であり、現在は自身の次のプロジェクト「One Tree, One Child」に取り組んでいます。



世界中のロータリー会員がメルボルンに集まり、新たなつながりを築き、活動への意欲を高めます。世界的に活躍する講演者の話から新たなアイデアを学び、地元の活動のインスピレーションを得ることができるでしょう。